

## Tu carta natal es EL ENAMORADO



El 6 ó el 15 en los Arcanos mayores 6 en los menores



## ¿Qué es tu carta natal?

Imagina esta carta como tu mapa personal. Es tu carta de nacimiento, y en ella, encontrarás un vínculo especial con los palos de oros y los bastos.

¿Qué nos revela? Te muestra en qué áreas de la vida brillas con facilidad, donde te sientes como en casa. Esta carta señala los aspectos terrenales que has elegido en tu desarrollo.

Esta carta refleja las lecciones terrenales que tienes pendientes por aprender y que además has elegido antes de llegar a este plano. Estas características son parte de ti, de tu esencia, de tu naturaleza.

¿Cómo calcularla? Es muy sencillo solo debes sumar tu fecha de nacimiento y reducir el número resultante a un solo dígito (1 al 9). Luego, relaciona ese número con los primeros 9 arcanos mayores.



Ver video explicativo: https://vm.tiktok.com/ZGdY2Hxg7/





El número seis en la cábala representa la belleza. El árbol de la vida. En el tarot hace descender del cielo la belleza y el amor. El seis representa la realización. En el tarot de Marsella el seis es el espejo de nuestras emociones, ideas, pasiones y aspiraciones.

El número 6 está relacionado con la armonía, el amor, y la responsabilidad. Representa la unión y el equilibrio en las relaciones. En el Tarot, El Enamorado ilustra estas energías, simbolizando la elección y la conexión profunda.

Tener al Enamorados como tu arcano natal es un llamado a explorar la unión, la sinergia y el poder de la elección en el amor y las relaciones. Esta carta simboliza el aprendizaje a través del otro, las elecciones que moldean tu vida y el equilibrio que surge al integrar los distintos aspectos de tu ser. Como carta de la personalidad o de misión de vida, destaca que las relaciones son esenciales para tu desarrollo y crecimiento personal.

Seguramente eres una persona carismática, empática y profundamente conectada con las emociones de quienes te rodean. Tu vida se enriquece a través de tus interacciones con los demás, ya sea en el amor, la amistad o el trabajo. Estas relaciones actúan como espejos que te ayudan a conocerte mejor, enfrentándote a tus deseos más profundos y a las decisiones más importantes de tu camino.



## El Enamorado como Arcano natal en el tarot de Marsella

Quiero compartir contigo lo que implica tener al Enamorado como tu arcano natal: destaca sobre manera el poder de la elección: Un tema central en tu vida será la toma de decisiones.

El Enamorado te colocan en constantes encrucijadas donde debes elegir entre diferentes caminos, personas o situaciones. Estas elecciones suelen debatirse entre lo que te apasiona intensamente y aquello que te ofrece estabilidad y paz; pero este proceso de elección no siempre es fácil, es una oportunidad de crecimiento.

Recuerda que el verdadero poder no radica en evitar la elección, sino en tomarla con conciencia. Al hacerlo, te acercas a la armonía y la conexión que buscas, tanto contigo como con los demás.

Tienes un desafío muy claro, reconciliar los opuestos dentro de ti: lo reflexivo y lo dinámico, lo pasivo y lo activo, lo masculino y lo femenino. Estas dualidades no son un conflicto, sino una fuente de poder y creatividad. Tu tarea será lograr esta integración, porque solo entonces experimentarás el equilibrio y la plenitud que buscas.

Este Arcano también te enseñan los siguiente, la conexión más significativa comienza contigo. Al abrazar todos los aspectos de tu ser, puedes relacionarte de manera más genuina con quienes te rodean y experimentar una comunicación sincera y enriquecedora.

El Enamorado también representan la magia del amor y su capacidad para transformar. Esta carta te anima a abrir tu corazón, a confiar en el poder del amor y a cultivar relaciones que nutran tanto tu alma como la de los demás. No temas a las emociones intensas que puedan surgir, porque son una parte esencial de tu aprendizaje y crecimiento.



En resumen, Los Enamorados te enseñan que las relaciones y las elecciones no solo son un reflejo de tu camino, sino también herramientas para alcanzar tu potencial más elevado. Confía en tu corazón y en el poder del amor, porque en él reside tu mayor fuerza y realización.



## Hasta aquí esta versión de regalo, contáctame para crear una versión especial para ti, la cual incluye:

- Tus características asociadas con tu arcano natal
- Qué dicen de ti los Arcanos menores
- El mensaje de este arcano en tu misión de vida
- Qué preguntas son importantes responder para alcanzar tus metas y objetivos
- Conclusión
- · Actividad interactiva: Arte y Tarot
- Otras sorpresas más